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1995年度行政事務監査 保健社 委員 議錄

울特別 議 事務處

被監査機關 龍仁精神病院

1995 11 27 ( ) 4日時 年 月 日 月 午後 時

場所 保健社 委員 議室

(16 03 )時 分 監査開始

었 므 지;委員長 趙在煥 成員 地方自治○

울36 , 16法 第 條 同法施行令 第 條 特別 行政事務監査

에 한 에 하여 울1995調査 條例 年度 特別 立 龍仁精神病

에 한 할 것 합니다.院 行政事務監査 實施 宣

( 3 )議事棒 打

과 울 하여 에 여地域住民 民 不哲書夜 議政活動

없 신 에도 하여 참 하여 주신行政事務監査 實施

여러 과 하여 리에同僚委員 行政事務監査 受監

참 하여 주신 하 여러 께 감사 말씀病院長 關係官

드립니다.

여 울 에91特別 議 第 回 臨時 龍仁精神病院

한 현 시찰 계획 었 한議 事項

하여 하지 못한 하여 원회 하여 사과 말實施

씀 드립니다.

늘 하는 는 신질환 하여 하實施 行政事務監査 硏究

고 등 하여 운 고 는診療方法 改善 龍仁精神病院
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지 수행한1年間 醫療嶪務 事項 關係者

과 한 리에 하고 확民 議 委員 檢討

하여 환 들 편함 해 하고 함 그 목 라 하

겠습니다.

그러므 하 실한 당 드院長 關係官 報告 答辯

리 실시하겠습니다.行政事務監査

다 가 겠습니다 에 앞 만약.受監機關長 宣誓 宣誓

할 경우는 36 17地方自治法 第 條 同法施行令 第 條

과 에 거해 고 수 알 드립니4 5項 項 規定

다.

해 에 하여 주시고院長 受監機關長 宣誓

께 는 그 리에 어 주시 랍니다 그리.關係官

고 가 후 에 하여 에게院長 宣誓 署名捺印 提

하여 주시 겠습니다.出

; ( )理社長 李鼎煥 宣誓○

다 에 한 보;委員長 趙在煥 龍仁精神病院 主要業務○

고가 겠습니다 하고. 院長 幹部 紹介 報

하여 주시 랍니다.告

는;理社長 李鼎煥 醫療法人 龍仁精神病院 理社長 李鼎煥○

니다.

해 드리겠습니다.幹部 紹介

( : , ,幹部紹介 診療院長 吳錫培 管理院長 辛寧周 硏究所長 姜

, , , ,大曄 診療副院長 朴鐘元 診療科長 黃泰淵 診療科長 李柱勳

, , ,看護科長 長花淳 經理課長 李俊鏞 總務課長 李鍾泰 醫療保

, )護課長 金載子 營養課長 趙玉熙 計課長 吳敬淑

상 같 습니다.

시 해 주십시; .委員長 趙在煥 業務報告○
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드리 에 님 그리고; ,理社長 李鼎煥 業務報告 委員長○

님들께 가 미리 사 드리게 어 단委員

스럽습니다.

에 었고 울 료보호25 ,病院 年 設立

환 것 니다 그리고 울84 .診療機關 指定 年 特

어 것 에87別 立 龍仁精神病院 開設 開院 年 開院

했습니다 도 었 었습. 450病床 立病院 設立 運營

니다 그 동안 울 료보호환 실 원수 지.

실 수 지 료하 고5,000 , 8,000 ,名 名

원 했습니다 그 동안 들 여러 가300 .萬名 診療

지 향상 해 도 했습니다만 .精神科 診療 ……

가 어느 것 에 지 별도; ?李達源 委員 業務報告資料○

하시는 거 ?

그것 략 말씀드리고 가; .理社長 李鼎煥○ ……

하시는 거; ?李達源 委員 冒頭發○

는 원래 가 아니고; ,理社長 李鼎煥 精神科 專門醫 外○

에 에 한 한 것 우리科 專門醫 診療 精神科

신해 어 하겠습專門醫 診療院長 諒解

니다.

언 지; , ?委員長 趙在煥○

하; ,理社長 李鼎煥 主要業務 診療院長○

고 에 는 가 다 니다 그래.專門科 診療業務

우리 신 드리고 답변 했 어診療院長 報告

합니다.諒解

지 님 라고 하 습니; ?委員長 趙在煥 院長○

는 니다; .理社長 李鼎煥 理社長○

니; ?委員長 趙在煥 理社長○
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님 그 게 해주시겠습니; , ?理社長 李鼎煥 委員 諒解○

하는( )委員「 」

그러 해 주십시 .診療院長 業務報告

공식 엇 니; ?李達源 委員 職責○

니다; .診療院長 吳錫培 診療院長○

울; ,委員長 趙在煥 特別 立 精神病院 精神病院長 病○

도 가지고 계 ?院長 職責

; .診療院長 吳錫培○

누가; ?委員長 趙在煥 病院長○

그래; , ,診療院長 吳錫培 理社長 診療院長 管理院長 行政○

과 .診療……

겸합니; ?委員長 趙在煥 診療院長 龍仁精神病院 院長○

그 게 어 습니 확실합니? ?

; .理社長 李鼎煥○

울 라고 어 는;李達源 委員 職制表上 分院○

울 시라는 거 .分院長

그것 래진료만; .診療院長 吳錫培 江南分院○ ……

아니에 에; ,理社長 李鼎煥 立病院 龍仁精神病院 委託○

했 에 다같 해 하고 습니다.統合 運營

직상에 에 처럼 직;委員長 趙在煥 理社長 社務總長○

어 것 같습니다 그 죠. ?

누어 실; ,診療院長 吳錫培 診療 管理 業務○

보고 할 는 합니다.病院 診療院長 病院 病

역할 하고 습니다.院長

그러 게 해 주십시 단 님; .委員長 趙在煥 理社長○

안 몰라도 에 님께理社長 業

해주시고 에 통해務報告 質疑 答辯 診療院長
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께 누어 해 주시 겠습,管理院長 硏究所長

니다.

그동안 해 는 도; 20理社長 李鼎煥 年 運營 精神科 診○

도 그 과 많 달라진 것 사실 니다 창 에는.療方向

수용 주 가 했었는 한 4,5運營 年 先進 名國

들 수용 주가 아니고 어떻게든지 에精神科 患者 社

시키는 그런 러 고 습니다 그래.方向

들도 어떻게든지 환 에 에5,6年 社

시키는 러한 가고 습니다 그 동안.診療方向

울 환 우리가 취 하는 동안에 여러1萬餘 名

가지 어 움도 었지만 다행 든지 같診療事故 醫療事故

것 가 극 처해 큰 해가 없 지 가고 습니다.

하시는 거 지 하시는 거; ,崔炯華 委員 業務報告○

?

사드리고 지; .理社長 李鼎煥 業務報告○ ……

지 사만 하신 거; ?崔炯華 委員○

; .理社長 李鼎煥○

사는 간단하게 하시고 하; .崔炯華 委員 業務報告○

그러 시 하겠습니; ,理社長 李鼎煥 業務報告○

다.

죄 한 말씀 드리겠는 아; ,診療院長 吳錫培○

에 말씀드 듯 님 시 에理社長 外科專門醫

에 한 는 가 다 책 지고 가 20精神科 診療

째 에 죽 하고 습니다 그래 는 가.病院 業務報告

드리는 것 훨씬 원활하게 가 것 같습니議 進行

다.

가 안 가는 것 는 책;崔炯華 委員 理解 診療 診療○
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니 는 것 아診療院長 病院 病院 院長

닙니 ?

그런 어떻게 라는 얘 는 처診療院長 病院 院長

가 안 갑니다 아 리 가 아니라 하 라도.理解 精神科

님 어야 는 것 아니냐 생각하理社長 院長 原則

는 .

그것 사 에 라;診療院長 吳錫培 病院 理社長 病○

하는 수도 고 과院長 兼任 理社長 病院長

리하는 경우도 습니다.

아니 직 상 보 에; ,委員長 趙在煥 理社長○

가 습니다 가 보고 니 그러.機構 職員現況

님 고에 여 체 하는 아닙니. 理社長 運營

그 다 할 가 라고 그랬는? 宣誓 院長 院長

하 야지 합니宣誓 理社長 宣誓

?

체 책 지고;理社長 李鼎煥 病院 運營 理社長○

습니다 그래 는 합니다. .宣誓 理社長

누어 것 에 울; 2 .李達源 委員 病院 個○

는 고400立病院 病床數 病床 龍仁病院 維特財團 病床

죠?病床

지 니다; 2,500 .理社長 李鼎煥 病床○

그것에 한 님 누 그; ?李達源 委員 病院長○

리고 하고 계시는 거 그러니 울,兼任 特別 立 龍

도?仁精神病院 院長

; .理社長 李鼎煥○

그러 그 게 진 말씀 하 야죠; .李達源 委員○

에 께;委員長 趙在煥 龍仁精神病院 所管 事項 診療院長○



- 7 -

지신다는 것 아닙니 그 죠? ?責任

; .理社長 李鼎煥○

그러 그 게 사 에 해주 야죠; .委員長 趙在煥 報告○

그러 님 해도 님 찬 하시診療院長 報告 委員

겠습니 ?

아니 만 확 할 것 하 어; , .李達源 委員○

님 울 에. ,醫藥課長 特別 立精神病院設置 委託運營

한 보 어 에 원? 4 2條例 第 條 番 項目 病院 運營

상 등에 하여는 다 한다 게 거든長

한 어, ?長 事項

그것 아직 가 악 못하고 습니;醫藥課長 趙成○

다 가 보내드리겠습니다. .書面

아니 그것 어야 지 그것 근거 해; ,李達源 委員○

.……

님 신지 얼마 안 에 직;委員長 趙在煥 課長○

못하 화가 습니다 화 해 보시고 여 어 보시.答

고 하 .

가 한 에 해;李達源 委員 委託運營契 書 病院運營○

한 죠 님 하실 수 하? ,規定 根據條項 病院長 答辯 答辯

시고 에 해 울 가 했 니. 病院 運營 委託運營

에 해 한 근거 항에 해 하게 어委託運營 規定 執行

거든 듯 울 에. 病院 維特財團 定款 委託

.……

어; , .理社長 李鼎煥○

그것 엇 에; ? .李達源 委員 病院運營 規定○

라고; .理社長 李鼎煥 委託運營 規定○ ……

죠; ?李達源 委員 委託運營契 書○
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; .理社長 李鼎煥○

그것 에 없는 거 다 없; ?李達源 委員 規定 事項○

어 ?

; .理社長 李鼎煥○

그런 에 님 말씀하실;文龍子 委員 理社長○

울 라고 말했습니450特別 立 龍仁精神病院 委託經營 病床

다 그러 에. 87 4 15 , 2,500年 月 日 龍仁精神病院

드라든지 그것 하게 해 주십시 지 우리가 하는.

것 지 울 아니지 않龍仁精神病院 立 委託運營 病床

습니 ?

그 다 에 울 환 래 진료 현재, ,江南分院 開設

가지 니다 것 어 식 규 해 하시겠습니. 說明

?

가 하고 그;理社長 李鼎煥 龍仁精神病院 設立○

내에 울 했습니다 그래 그것.立病院 設立 委託

고 하고 습니다 그러니 내에.運營 龍仁精神病院

울 어 고 같 하고立 龍仁精神病院 設置 運營

습니다 그리고 에 울 환. 江南 分院 龍仁精神病院

해 하고 습니다, .設立 運營

그러 님 해 주;委員長 趙在煥 診療院長 業務報告○

십시 통상 간략하게 해 주시 랍니部分 報告

다.

니다 간단하게; .診療院長 吳錫培 診療院長 吳錫培○

에 해 드리겠습니다.病院 業務現況 報告

......................................................................

( )報告

병원 업 현황
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에 실( )

......................................................................

그 다 지 는 가 가고12 龍仁精神病院 再活治療

그 다 에 에 는 울 가는項 地域社 精神保健事業

라는 것 사실病院 運營 專門的 事業

에 에 도 것 상 말씀드리 아 래病院長

도 들 말씀 드리는 것 어 싶實務 所長

어 시 시 겼 어 싶습니다.

그 게 하십시; .委員長 趙在煥○

겠습니다; .診療院長 吳錫培 再活治療 所長○

맡고 는 니;再活 所長 黃泰淵 再活病棟長 黃泰淵○

다 에 해 간략하게 말씀드. 龍仁精神病院 再活治療

리겠습니다.

......................................................................

( )報告繼續

용 신병원 재활 료

에 실( )

......................................................................

상 간단 말씀드 습니다.

에 한;診療院長 吳錫培 再活事業 再活 所長 說明○

었습니다 다 울 에 해. 地域社 精神保健 示節事業

시 말씀 드리겠습니다.精神保健 所長

현재 울;精神保健 所長 李柱勳 地域社 精神保健○

하고 는 니다.示節事業 實務責任者 李柱勳

......................................................................

( )報告繼續

울시 지역사회 신보건 시 사업
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에 실( )

......................................................................

( , )趙在煥 委員長 文龍子委員 幹事 司 交代

님 하십시; .委員長代理 文龍子 李達源委員 質疑○

가 에 현;李達源 委員 龍仁精神病院○

통해 한 도 아 본業務報告

지식 가지고 에 하 겠습니다만 지 하事務監査 報告

는 거든 님,內容 業務報告 內容 李柱勳 科長

에 한 아니지만 님 죠. , ?指摘事項 院長 行政事務監査

그 습니다; , .診療院長 吳錫培○

지 에; .李達源 委員 報告書 內容 事業計劃書○

취지 시는 것 같 .事務監査 ……

지 말씀드린 하고;診療院長 吳錫培 再活事業 精神保健事○

해 에 한 니다94 .業 年度 事業 實績 報告

가 리포트 형식;李達源 委員 事業實績 報告 提出○

하 는 그 동안에 죽 런 식事務監査 報告書 提出

해 어 ?

하고 상당 생;診療院長 吳錫培 再活事業 精神保健事業○

한 에 .事業 ……

생 한 가 아니고 그것; ,李達源 委員 事業○

가 충 에 았어야 는 못 것業務報告

찰 아니지만 가 가病院側 報告書 計監査 主 監査

고 그 다 에 도 고 도 는 ,業務監査 其他 監査 計 內

혀 없고 에 한 얘 라는容 事業實績 事業實績

것도 체 과 해 가 어야 거든豫算 支出

그런 라든지 런 에. 再活保健 地域保健 事業

어 야에 어떻게 엇다는 그런 도豫算 投入 報告
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하 야 것 지 어떻게 니. ?事業計劃書 事業實績

과 연계시켜 하지;診療院長 吳錫培 事業實績 豫算 作成○

못한 것 들 찰 생각 는 것 앞,

아닙니다.計劃

여 는 가 큰 가;李達源 委員 事務監査○

울 고 거 에 생 는側 施設物 委託 收益金 運

하 에 게 는 것 니다 그러.營 監査 計監

가 어야 고 그 하 해 는1査 次的 計監査

체 어야 니다 그런 지.豫算執行 實績

하신 것 에 .報告 事業計劃書 報告

필 에 해 는 들; .診療院長 吳錫培 事業○ ……

그리고 지에; 9 1994 ·李達源 委員 業務報告 年度 收入○

라고 하는 지支出 決算內譯 保健委員 事務監査

는 수십 는 런 식 한 짜리 ·機關 個 收入

보고한 가 없어 그리고 개.支出 決算內譯 當期純利益

도 없어 말하 한. 公共施設物 計報告書

는 개 없어 .當期純利益

가 죄 하지만 마 만 말씀 드리;診療院長 吳錫培○

울 에 들 지어 았습니다 그래.建物

아 하는 울 에 어委託 運營 費 支援

혀 는 것 아니고 .……

없고 체 그것 결; ,李達源 委員 費支援 收益金○

활용한 아 하여튼.施設物 收益金 費支援

혀 없었는 씩 었지 않습니, , 50%醫療保護 國費 費 支援

?

; .診療院長 吳錫培○

그것도 죠 라고 지 그런; , .李達源 委員 支援 支援○
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하 야 고· .歲入 歲出 決算內譯 ……

거 에 해 는;理社長 李鼎煥 計係長○

니 하시 말씀 드리겠습니다.質問

그런 보니 그 에;李達源 委員 資料 計 關係 指摘○

많 았 라고 하지 못한 것에.事項 獨立 計 實施

한 많 았는 해指摘事項 質疑

하겠습니다만 지 많 다리고 는 에被監機關 狀況

게 형태 하시 에 지硏究報告書 提出 監査

많습니다 도 간단 간단하게 보고해 주. .

못한 것 죄 하고; ,診療院長 吳錫培 書類 計課長○

드리겠습니다.答辯

말씀하시 것 빨리 내고;委員長代理 文龍子 監査○

시 하도 하겠습니다.

가 에 해 심 낮;李達源 委員 精神保健醫療 關係○

아 그런 것도 아닙니다 냐하 가. 行政社務監査

해야 들 습니다 그것에 충실해야.執行

에 차후에 에 다시 견학 가든지 시찰龍仁精神病院

가 그 에 한 각業務報告 精神醫療保健

필 에 해 충 하실 회가 고 그,事業

들 충 들 고 하는 가 어 니

지 에 한 해 주 겠行政事務監査 報告

습니다.

신보건 계 하겠습니다; .李柱勳○

......................................................................

( )報告繼續

울시 지역사회 신보건 시 사업

에 실( )
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......................................................................

주 아 트에 는 환 니;委員長代理 文龍子 零細民○

?

그 습니다 는; . 94精神保健 所長 李柱勳 零細民 年度○

에 었 탈락 환 들 습니다 경.零細民 低所得層

보 그 가 하고 습니다.對象

현재 하 가 울事業 進行 江南區

각각 았습니다 울 에 는 원. 9,624豫算 萬 豫算

았고 에 습니다. 7家庭訪問事業 個區 家庭

돈 2,016訪問事業 人件費 旅費 手當 策定 萬

원 니다.

그런 수 가 에 안 아; ?李達源 委員 報告書○

죄 합니다 가 런; .精神保健 所長 李柱勳 行政監査○

에 는 .……

과 님 지 말씀하신 것; ,委員長代理 文龍子 油印物○

해 보내주십시 스 보내라고 했.書面

겠어 .

는 보내드 습니; 94理社長 李鼎煥 年度 病院 決算書○

다.

어떻게 했느냐 그; 95 10 30崔俊和 委員 年度 月 日 運營○

것 는 것 아 것도 없다는 것 에·監査 歲入 歲出

가 얼마 갔는지 가 얼마 갔는지 아. ,人件費 投資費

것도 없는 어떻게 해 ?監査

그런 지 울 에 원; 9,624委員長代理 文龍子 萬○

고 에 는 얼마 았습니 ?江南區

에 는 집 비;精神保健 所長 李柱勳 江南區○

약룸 비 원 았습니다 그리고, 2,000 .萬 立龍仁
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에 도1 6,000精神病院 人件費 賃貸料 萬院

해 매 드 형식 고 습니다.投資 事業 進行

하고 습니; 95 9 ?委員長代理 文龍子 年度 月 進行○

; 95 95 1精神保健 所長 李柱勳 年度 事業計劃 年度 月○

지 니다12 .月

그런 그것 당연 첨가가;委員長代理 文龍子 書面○

었어야죠 우리가 지 것 하고 지 않습니. 95年度 監査

?

시 었습니; 95 1理社長 李鼎煥 事業 年度 月○

다 그래 아직 못했 에. 95 .年 決算 ……

아니 하라는 것 아니고; ,李達源 委員 決算 資料 報告○

울시 는 지12項目 地域社 精神保健 示節事業 實績

하신다고 그랬는 사실 보 하고 같아報告 事業計劃書

하고 는 것 가 내용 는 하고. 事業計劃書 實績

같 거 그런 다 다 체 지 지. 實績

얼마 어떻게 었다는 그 도 시가 어費用 支出 資料

야 니다 것 가지고는 처 에 도 것하. 事業計劃書

고 같았 것 아니에 ?

맨 처 시 할 에 러 러한;理社長 李鼎煥 計劃○

하겠습니다 해 게 달 어 지. 11豫算 月末

니 거 었습니다 우리가 한 원 거. 計劃

다 했죠.事業

그러니 에 하; 7李達源 委員 番 項目 運營實績 報告○

그 게 간단하게 하 는 앞 지報告 事業計劃書

해당 는 것 게 게 보고하실 필 없다는 것

.

그러 님 지 우리; ,委員長代理 文龍子 科長 李達源 委員○
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께 말씀하시는 취지 아시겠죠 가 아니고? 事業計劃書

지니 아직 안 다는1995 1 12年 月 月 總決算

말씀 아닙니 ?

그 습니다; , .精神保健 所長 李柱勳○

그러 그것 언 지 하겠다는 말씀;委員長代理 文龍子○

주시 들 가든지 다시 한現場檢證 計劃

워보겠습니다.

그러;精神保健 所長 李柱勳 示節事業 運營實○

과 에 해 지 가, 1績 報告書 豫算 運用 月末 提出

하도 하겠습니다.

한 것 얘 하라는 것 아니고; 10崔俊和 委員 決算 月○

지 한 것 간보고하 아 지,末 使用 殘額

하고 아 했지만 지, 9殘額 報告 李達源委員 指摘

보 얼마 얼마 그래 리 가,收入 總 支出 收

고 어 다 했는지 없 아 아.入 支出 項目 指摘

하 지만 것 는 얘 니다만行政監査

라든가 한 보고 는 것 아니거든事業計劃 事業計劃 事項

그런 여 없는 것 혼 얘 하고 니 우리는.

가 는지도 겠고 도 없고 것 엉망, ,金額

단 하 것 니 간단하게 내고 할指摘事項 指摘

니 보고는 간단 내 여 어 는 것만 해주. 記錄

.

계 해주; .委員長代理 文龍子○

알겠습니다; , .精神保健 所長 李柱勳○

......................................................................

( )報告繼續

울시 지역사회 신보건 시 사업
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에 실( )

......................................................................

상 니다.

습니다; .李達源 委員 議事進行發○

님; .委員長代理 文龍子 李達源 委員○

님; .李達源 委員 醫藥課長○

아니고 니;醫療 劃係長 金順初 醫藥課長 醫療 劃係長○

다.

울 는 들;李達源 委員 費 支援 事 福祉館 被監○

그 동안 아 습니다 거 에도 다.機關 監査 關聯

고 에 하는,福祉法人 福祉法人 運營 館 福祉施設

습니다 그 동안 주.施設長 館長 行政社務監査 宣

하고 았습니다.監査

그러 께 늘 특별 신 것 같龍仁維特財團 理社長

원래 그 동안 취지 시 님께監査 院長

어야 는 것 거든 그것 원 고, . 龍仁

하고 울 하고 혼재 어 어 그래 .維特財團 立精神病院

그것 에 누차 는 고 앞 도 할,運營上 指摘 解決

과 에 하 라고 보는 그 에 특 하 答辯

해 주시 랍니다.

님 하십시; .委員長代理 文龍子 崔俊和 委員 質疑○

니다 말씀드리겠; .崔俊和 委員 崔俊和 委員 議事進行○

는 늘 그 지 격 는 도業務報告 監査 理解

할 수가 없습니다 그 에 님 진술. 病院長

고 우리 는 비 미비 해, 監査報告 被監者 監査

못하는 것 하고 그리고 에 해 는,終結 龍仁病院

다시 해 후 도特別監査 基幹 選定 監査
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식 합니다.動議

에 해 여러;委員長代理 文龍子 崔俊和 委員 意見 委○

님 어떻게 생각하십니 지 우리가 원하는 든?員 監査

과 미비 차 에 그 들 비 었,實績 報告 記錄

실지 해 하는 것 했습니다 시.現場訪問 監査 提議

간 어떻게 는지 .……

하 하시죠; .李達源 委員 停○

그 에 님 간단하게;委員長代理 文龍子 洪月杓 委員 質疑○

해 주십시 .

것 하시고; .崔俊和 委員 決定○ ……

그러 해; .委員長代理 文龍子 停○ ……

하 에 한마 하겠습니다; .崔炯華 委員 停○

지 지 당 상 하게9 94 ·年度 收入 支出 決算內譯

보고할 수 습니 ?

; 94 ?理社長 李鼎煥 年度○

지; 95 1 10 ·崔炯華 委員 年度 月 月 收入 支出 現況○

상 하게 보고할 수 늘 가 가능하고 그것監査

혀 보고할 수 없 할 수 없고 우 그것 다,監査

짐 고 해야죠.

가 어 어; 1 12委員長代理 文龍子 計年度 月 月○

지 회계는 죽 해 고 지만 그것 報告

할 것 같 개 순 그12 1 .月 月 ……

지 하는 것 아니고;李達源 委員 決算監査 行政事務監○

는 에 한 ,査 行政事務監査 當該年度 事業執行 實績 豫算

포함할 뿐 아니라 포함하는 것 고執行 業務執行 前年

지도 들어갑니다 지 가 아니에. .度 豫算 決算事務監査

것 다; .理社長 李鼎煥 前年度○ ……
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것 았어; .李達源 委員 前年度○

그러 지라든지 지라든; 10 11理社長 李鼎煥 月末 月末○

지 .……

니 지 들어; 11 10 ,崔炯華 委員 月 月末 豫○

원 지 원 하고100 10 80 2算 萬 月 執行 萬 個月

았 니 원 그 게 하 것 아니에20 , ?萬 未執行 報告

그런 것 해 드리죠; .理社長 李鼎煥○

그러니 에 가 한다고 하 그 그;崔炯華 委員 年末○

꿰어맞 식 하는 것 아니고 현재 지 사실決算

동안10 .個月 ……

에 에는 것;理社長 李鼎煥 昨年 監査 前年度 決算○

한 것 내 라 .……

님 시간 없는 울시에; ,委員長代理 文龍子 理事長○

원 고 에 원 지원9,624 2,000萬 支援 江南區 萬

한 과 든 .支出 明細書 ……

그것 낼 수 습니다; .理社長 李鼎煥○

들 해 다리는 시간에 낼 수;崔炯華 委員 停○

하고 .監査 ……

그것; .理社長 李鼎煥○ ……

당연 실 해 어야죠; .委員長代理 文龍子 記錄○

들 에는 개 것;理社長 李鼎煥 監査 前年度○

가지고 .決算報告 ……

지 과거 가지고 말씀하시지 말고;委員長代理 文龍子○

현재 님들께 용납 안 니다.委員

그러 것 간단한 것 니;理社長 李鼎煥 江南保健○

가 .……

지 님 하는 것 체가;李達源 委員 理社長 答辯○
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해 그 동안 울 는 각. 委託運營 福祉

에 해 했는 그施設 行政事務監査 行政事務監査 責

는 거 에 ,任者 管掌 施設長 施設 委託運營 法人

아니고 .理社長

님 하십시; .委員長代理 文龍子 崔俊和 委員 發○

지 가 는 것 차도;崔俊和 委員 被監者 監査○

고 간 못하고 는 런 고 갑 냐問題

냐 진다라는 것 체가 시간 낭비 니다 그래 지. 受

도 어 지 않 뿐만 아니라 지 도監 明細

없는 엇 가지고 합니 그 에 가피?監査

는 별도 는 시 결 해 후에特別監査

아야 지 않겠느냐라고 하는 것 고 그 결과는,

는 진술 신하고 우리는 마監査 被監査者 業務報告

말 에 그것 답 것 같습니다. .

여러 님 님 에; ,委員長代理 文龍子 委員 崔俊和 委員 發○

해 말씀해 주십시 하십니. ?同意

님 견에 동 하 가 하;崔炯華 委員 崔俊和 委員○

여 고 싶 것 늘 러 신 것精神病院 監査

아니고 는 하,業務報告 事業計劃 事業推進事項

러 것 같 그런 착각 하고 계시 에 崔俊和 委員

님 언에 하 다시 결 하겠습니다.同意

그리고 말씀 릴 것 께;委員長代理 文龍子 理社長 監査○

는 태도 우리가 원하는 것 실지 하는, 病院 運營 病院長

님 그리고 님 말씀 듣고 하는 것 시, 診療部長

틀립니다 님 님 말씀 한. ,崔俊和 委員 崔炯華 委員

함 후에 우리가 통과 하겠습니다10 10 .分間 停 分

아니 결 짓고 하든가; , ,崔俊和 委員 議決事項 停○



- 20 -

그 지 않 다 에 해 한다든停 開議 結果 表決

가 그것 짓고 말씀 해 주 .

님 우리 들 리; ,委員長代理 文龍子 崔俊和 委員 委員 議事○

하 해 한 만 하시고 쪽에 가10決定 分 停 表決

하시든지 결 합시다.

알겠습니다; .崔俊和 委員○

에 다시 겠습니다; 10 .委員長代理 文龍子 分 後○

포합니다.停

( 3 )議事棒 打

(17 12 )時 分 監査中止

(17 34 )時 分 監査繼續

에 한 가 실시 습;委員長 趙在煥 立 龍仁精神病院 監査○

니다 그러 들한 한 료들 실하고. 委員

도 철 하게 시 리 에 해 보고한 것처럼 그러報告內容

한 쾌감 느 수 에 없는 상황 개 습니다 그래.

포하고 님들 다시 간담회 통해停 委員

에 해 게 했습니다 그 결과 가. 受監資料

미비하고 실해 11 29月 日 保社環境局 行政事務

같 병행하 하고 하 결 했습니다.監査 再監査

님들 그 견에 합니 ?委員 同意

합니다 하는( )同意 委員「 」

그러 울 에 한 는 11特別 立 龍仁精神病院 再監査 月

같 병행하 하고29日 保健環境局 行政事務監査 再監

실시 포합니다.査

( 3 )議事棒 打

(17 36 )時 分 散
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出席監査委員○

趙在煥 鄭鎭澤 文龍子 朴德基

朴時河 朴贊秀 劉俊相 李達源

崔炯華 洪承采 文八卦 鄭善順

洪月杓

專門委員○

金南中

被監査機關參席者○

保社環境局

醫藥課長 趙成

醫療 劃係長 金順初

龍仁精神病院

理社長 李鼎煥

診療院長 吳錫培

再活 所長 黃泰淵

精神保健 所長 李柱勳




